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Thüringer Landtag
7. Wahlperiode

Angebot der Landesfeuerwehrschule für Lehrgänge der 
Feuerwehren aus dem Landkreis Hildburghausen

Das Angebot der Landesfeuerwehrschule für Lehrgänge der Feuerweh-
ren ist nicht ausreichend für deren Nachfrage. Der Fragenkatalog soll 
klären, inwieweit sich dies seit dem Jahr 2019 auf Nachfragen aus dem 
Landkreis Hildburghausen ausgewirkt hat.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Lehrgänge haben wie viele Feuerwehren/Kameraden aus 
dem Landkreis Hildburghausen seit dem Jahr 2019 absolviert (bitte 
nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

2. Wie gestalteten sich dem Jahr 2019 die Anträge/Nachfragen nach 
Lehrgängen aus dem Landkreis Hildburghausen (bitte nach Jahres-
scheiben aufschlüsseln)?

3. Wie viele Lehrgangsplätze konnten seit dem Jahr 2019 für Feuerweh-
ren/Kameraden aus dem Landkreis Hildburghausen trotz Anträgen/
Nachfragen wegen unzureichender Lehrgangsplätze nicht durchge-
führt werden (bitte nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

4. Welche Kenntnisse liegen der Landesregierung darüber vor, ob und 
wie die Feuerwehren/Kameraden des Landkreises Hildburghausen, 
die aufgrund des Mangels an Lehrgangsplätzen nicht teilnehmen 
konnten, sich anderweitig fortgebildet haben?

Hoffmann

M ü n d l i c h e  A n f r a g e

der Abgeordneten Hoffmann (AfD)
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